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Коммунистическое воспи
тание трудящихся явля
лось и является главной 
задачей членов партии, на 
каком бы месте они ни ра
ботали, какой бы пост ни 
занимали. Ведь оттого, как 
ведется идеологическая ра
бота в коллективе, в хо
зяйстве,. будут в конечном 
итоге зависеть и текущие 
дела и вообще результаты 
деятельности этого коллек
тива, этого хозяйства.

Одним из важных и на
иболее действенных мето
дов идеологической работы 
с людьми является широ
кая и доходчивая лекцион
ная пропаганда. Именно 
лекции, прочитанные прос
тым. но образным языком, 
несут в массы передовые 
идеи нашего времени.

В своей статье я, как 
руководитель сельской лек
торской группы, хочу по
делиться опытом работы 
лекторов, обменяться мне
ниями с другими работни
ками идеологического фрон
та о нашем нелегком тру
де. В лекторской группе у 
нас сейчас насчитывается 
20 человек. В осповпом — 
это учителя местной вось- 
милетней школы, медицин
ские работники, специалис
ты сельского хозяйства.

Известно, что последо
вательность и плановость 
играют основную роль во 
всякой работе, в том числе 
и в нашей. Поэтому начну 
с того, как мы составляем 
план работы,чему уделяет
ся главное внимание, как 
этот план претворяется по
том в жизнь.

Во первых, о конкретнос
ти плана. Мы стараемся 
включать в план беседы, 
доклады, лекции на такие 
темы, которые были бы на
иболее действенны в дан
ный период. Часто исполь
зуем статьи из областных 
и центральных газет, спе
циальные брошюры, педа
гогическую литературу. 
Большими помощниками ле
ктора являются журналы:

«Наука ц жизнь», «Пар
тийная жизнь», «Агитатор» 
и другие. В план включают
ся и те лекции, которые 
мы читаем по просьбе са
мого населения.

Илаи обязательно обсуж
дается на собрании всей 
лекторской группы. В него 
вносятся необходимые из
менения и дополнения. 
Каждый лектор знает, ког
да и где он должен вы
ступать. Составленный та
ким образом план не яв
ляется выдумкой одного, 
а творчеством целого кол
лектива.

Много места в плане от
водим активной пропаган
де роли семьи м школы в 
коммунистическом воспи
тании детей, иаучно-ате- 
истическнм и медицинским 
темам, регулярно читают
ся лекции о международ
ном положении.

Так, например, член 
КПСС учительница А. И 
Бузина прочитала лекцию 
для родителей «Атеисти
ческое воспитание ребен
ка в семье», учительница 
М. С. Бузина выступила в 
клубе с лекцией на тему: 
«Как правильно вести се
бя в обществе».

Большой популярностью 
пользуются лекции на ме
дицинские темы врача А.А. 
Гусевой. Она систематичес
ки читает их жителям Позд
някова, Кутарипа, Анциф- 
рова. С интересом встре
чена лекция члена лектор
ской группы пелкоиника в 
отставке II. М. Новикова на 
тему «Сила и мощь наших 
вооруженных сил».

За научио-атеистическую 
пропаганду лекторской 
группы отвечает учитель
ница А. И. Медведева. Она 
выступила с лекцией на 
тему: «Происхождение пас
хи и ее вред». Сейчас при
ближается в селе престоль
ный праздник покров. 
Медведева готовит новую 
лекцию, разоблачающую по
повские выдумки о его про
исхождении.

Лекции для населения

Многие наши лекторы чи
тают лекции не по заранее 
написанному тексту, а црос- 
то в форме живого и непо
средственного рассказа. Так 
лекция лучше воспринимает
ся слушателями, потому 
что она более понятна, об
разна.

Для действенности наших 
лекций мы практикуем 
иногда одновременное про
ведение вечеров. Особенно 
показателен один из них. 
После прочитанной лекции 
учительницей 0. А. Аверь
яновой о творческом на
следстве А. С. Пушкина с 
большим концертом высту
пила местная художествен
ная самодеятельность под 
руководством Р. Н. Гусева. 
Интересно прошел вечер, 
который назывался «Клуб 
веселых и находчивых».

Беседа, доклад, лекция, 
насыщенные жизненными и 
неопровержимыми фактами, 
прочитанные хорошо знаю
щими и любящими свое де
ло лекторами, оказывают 
огромное влияние на людей, 
играют неоценимую роль в 
формировании их мировоз
зрения, сознательности и, в 
конечном итоге,положитель
но влияют на хозяйствен
ные дела.

В этом я наглядно убе
дился на примере своего 
колхоза: из года в год 
здесь повышается созна
тельность людей, растет 
их трудовая активность.
И не случайно хозяйство 
успешно справляется с 
проведением сельскохозяй
ственных работ. Колхозни
ки вырастили в этом году 
самый высокий в районе 
урожай. Например, зерно
вых в среднем собрано с 
каждого гектара по 25 цент
неров, хороший урожай кар
тофеля. Сельхозартель ус
пешно выполняет свои обя
зательства перед государ
ством Но продаже продук
ции полеводства и живот
новодства. Г. Трифонов, 
руководитель Иоздняков- 

ской лекторской группой.

24 сентября в малом за
ле Дворца культуры состо
ялась лекция на тому: 
«Освоение космоса». Лек
цию прочитал Ф. Н. Зай
цев, завуч школы ДЬ 4.

Слушатели задали воп
росы: есть ли жизнь на 
Луне, сколько времени 
потребуется для полета 
па Марс п есть ли там 
жизнь, применяется ли

атомная энергия в раке
тах-носителях и др. Ф. М. 
Зайцев подробно отвечает 
на вопросы.

Г. Семенов.

Посмотрите на этих дев
чат. По их улыбкам не
трудно догадаться, что они 
счастливы. А почему бы и 
нет. Зачем унывать, когда 
за плечами всего лишь 17 
лет, когда впереди вся 
жизнь. Сколько надежд, 
сколько хороших благо
родных целей.

Дуся Бударагина и Ан
тонина Рябцева лишь не- 

I давно закончили 7 классов

и пришли работать 'в род 
ной колхоз. В Теплове вес 
их знают как старательны: 
и трудолюбивых девчат. А 
учеба? Обе они сейчас 
учатся в 8 классе, которые 
специально открыт при 
Тепловской десятилетнее 
школе для молодежи, ра
ботающей в колхозе.

На снимке: Д. Будара
гина и А. Рябцева. 
Фото JI. Леонидова.

МЕДЛИТЬ НЕЛЬЗЯ
В Снас-Седченском кол

хозе создалось тревожное 
положение. Ремонт живот
новодческих помещений в 
хозяйстве недопустимо за
тягивается. Крыши всех 
помещений пришли в вет
хое состояние и требуют 
немедленного ремонта. Це
ментные дорожки п в ко
ровнике, и в телятинке вы
бились. Ремонта требует 
кухня, а свинарник надо 
полностью переоборудовать 
под телятник.

Дел, как видите, много, 
а ремонтные работы тормо
зятся из-за отсутствия 
строительных материалов. 
Как сообщил председатель 
колхоза Д. И. Пичужкин, 
на ремонт крыш в колхозе 
требуется минимум 6000 
квадратных метров мягкой 
кровли.

Руководители колхоза 
неоднократно обращались в 
районное сельхозуправле- 
иие с просьбой выдать 
кровлю, но ничего- утеши
тельного не добились.

Больше того, главный 
зоотехник управления тов. 
II. Ф. Чернов даже не в 
курсе тех трудностей, ко
торые сложились в колхо
зе. Он считает, что в 
Спас-Седчене все нормаль
но н беспокоиться не о 
чем.

Специалистам районного 
управления сельского хо
зяйства надо бы почаще 
ездить в колхозы и быть 
в курсе того, что волнует 
сейчас сельских тружени
ков, и не считать, что под
готовка помещений к зиме 
— дело лишь самого кол
хоза. Е. Павлова.

СЕМИНАР
работников культуры

На днях в Коробковском 
сельском клубе проводи
лось совещание работников 
культуры и кино нашего 
района. Совещание обсуди
ло один вопрос: «О зада
чах органов культуры и 
кинофикации в улучшении 
кинообслуживания сельско
го населения в свете ус
ловий смотра киноустано
вок области».

С обменом опыта в ра
боте выступили киномеха
ники М. Лапшин и Б. Бес- 
штаннов, заведующая клу
бом А. Шаронова и другие. 
Выступающие особое вни
мание уделили вопросам 
улучшения репертуара ки
нофильмов и их рекламиро

вания, строгого выполне
ния графика продвижения 
кинофильмов.

На совещании выступил 
секретарь РК КПСС li. А. 
Бедпов, рассказавший о 
роли кино в коммунисти
ческом воспитании трудя
щихся.

Заместитель председате
ля райисполкома Ю. К.Дом
нин заострил внимание на 
улучшении показа кино
фильмов для детей и со
здании детских кинотеат
ров при каждой средней о 
восьмилетней школах.

В. Носакин.
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Готовим фермы
В Корниловской бригаде 

Ефановского колхоза все 
делается для того, чтобы 
зимняя стужа не застала 
врасплох.

Животноводческие поме
щения у нас удобные. Основ
ное, что нужно сделать, 
—это основательно утеп
лить их, застеклить рамы.

П. Волынкина.

Подлинным мастером-ов 
цеводом в Ярославской об
ласти считают Анну Коле
сову из колхоза «Ленинский 
путь» Угличского района. 
Она ежегодно выращивает 
сотни овец романовской 
породы. Сейчас на ее фер
ме 100 овцематок и около 
300 ягнят.

Фото И. Дынина.
Фотохроника ТАСС

СКОТУ—ТЕПЛЫЕ ПОМЕЩЕНИЯ
Недалек тот день, когда 

скот будет переведен на 
зимнее содержание.

Наряду с заготовкой кор
мов, наталышских -живот
новодов волнует сейчас не 
в меньшей степени, как 
будут подготовлены к зи
ме помещения для скота. 
Беспокойство вполне понят
ное, ибо от того, как прой
дет зимовка, будет зави
сеть то, каких успехов на 
будущий год добьется на
ше животноводческое хо
зяйство.

Обеспечив скот на зиму 
теплыми, удобными поме
щениями, можно быть уве
ренными, что эю вместе с 
полноценным кормом явит
ся первым залогом буду
щих высоких надоев, хоро
ших привесов, здорового, 
крепкого молодняка. Поэ
тому сейчас нельзя мед
лить с ремонтом животно
водческих поме щ е н и й , 
ждать, чтобы зимние холо
да застали врасплох. Фер
ма нашего отделения боль
шая. Теплой зимовкой мы 
должны обеспечить 450 го
лов крупного рогатого ско
та.

С 20 сентября уже при
ступила к работе ремонт
ная бригада. В телятнике 
п коровнике застекливают- 
ся окна, утепляются там
бура. Работы много. Поме
щение второго телятника и 
часть конного двора долж
ны переоборудоваться под 
коровник для дополнитель
ных ста коров. 
Тщательного утепления по
требует водонапорная баш
ня п пункт искусственного 
осеменения.

Чтобы животные получа
ли горячий корм, мы обя
зательно произведем ремонт 
кухни, где сменим в за
парнике котел.

Все работы, связанные 
с ремонтом животноводчос-
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ких помещений, закончим 
к 15 октября. Всеми необ
ходимыми материалами для 
ремонта мы располагаем. 
Успешное выполнение всех 
работ по подготовке живот
новодческих помещений к 
зиме обеспечит натальин- 
ским животноводам успеш
ное продолжение их борь
бы за высокие надои моло
ка.

Мы брали повышенные 
обязательства на летне
пастбищный период, и на
до сказать, что с честью 
справились с ними. Зимой 
же, хотя условия иные, 
мы не хотим, как говорит
ся, ударить в грязь лицом. 
Надои молока должны быть 
высокими.

Вот поэтому подготови
тельный период к зимовке 
скота мы считаем своей пер
востепенной задачей.

Н. Сергеева, 
зав. фермой Натальин- 
ского отделения совхоза 
«Кулебакский».
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У ГОЛЬН ОВЦЫ ГОТОВЯТСЯ К ЗИМЕ
ПОМЕЩЕНИЯ УТЕПЛЕНЫ

На нашей ферме содер
жится 114 коров. Скоро 
будем переводить живот
ных с летне-пастбищного 
содержания на зимнее. 
Чтобы обеспечить не толь
ко сытую, но и теплую зи
мовку, сейчас готовим для 
них помещение.

В колхозе идет уборка 
картофеля, и все люди в 
основном заняты на этой 
важной работе. Поэтому 
наши доярки решили сами 
подготовить ферму к зиме.

Заделали щели, застекли
ли выбитые звенья в ок
нах. Пол н крыша у нас 
хорошие. Произведем по
белку внутри фермы.

Готовят к зиме свою фер
му и свинарки. На днях 
там закончили ремонт отоп
ления. Животные на зиму 
будут поставлены в теп
лые помещения.

А. Тимофеева,
доярка Угольновской 

фермы.

А КОГДА ЖЕ БУДЕТ ВОДОПРОВОД?
Большие затруднения в 

работе испытывает коллек
тив нашей фермы из-за 
того, что нет механичес
кой подачи воды. Таскать 
ее приходится метров за 
50. На это уходит много 
времени, да и тяжело. Вот 
я, например, работаю убор
щицей. В мои обязанности 
входит мытье фляг, дой
ниц, полов в доме живот
новода. Помогаю дояркам 
наводить порядок на фер
ме. За день мне прихо
дится сходить за водой 
примерно раз тридцать. А 
сколько требуется ведер

воды, чтобы напоить 114 
коров!

Правление колхоза ре
шило облегчить наш труд. 
Строится водопровод, заве
зены трубы и батареи. Но 
вот беда, Горьковское стро
ительно-монтажное управ
ление до сих пор не может 
нам пробурить артезиан
ский колодец, хотя дого
вор заключен, заплачена 
половина денег. Может 
быть, товарищи из управ
ления сельского хозяйства 
помогут нам ускорить по
стройку водопровода.

П. Маслакова,
уборщица молочной фермы.

И Л0ЩАДЯМ—ХОРОШУЮ ЗИМОВКУ
Я работаю конюхом. Уха

живаю за 45 лошадями. 
Для колхоза они являются 
хорошей помощью. Напри
мер, конями осуществляет
ся транспортировка карто
феля в бурты, подвозится 
корм к фермам и другие 
работы.

Понятно, что и лошадям

нужна теплая зимовка . Сей
час я готовлю конюшню к 
зиме. Заменил прогнившие 
доски в полах, заделал 
щели в стенах. Теперь на
чну ремонтировать крышу. 
К 1 октября будет готова 
конюшня к зиме.

В. Домнин,
конюх.

Животным — 
полноценный 

рацион
В нынешнем году в на

шей артели заготовке кор
мов для общественного 
скота уделялось много вни
мания. Общими силами кол
хозников заготовлено 431 
тонна сена. Этот запас 
грубых кормов пополнили 
за счет отавы и соломы 
яровых культур и озимой 
пшеницы. Всего ее имеет
ся 261 тонна.

С самого начала лета и 
буквально до последних 
дней в колхозе не прекра
щались работы по заклад
ке сочных кормов. На си
лос косили кукурузу, ди
корастущие травы и кар
тофельную ботву. Заложе
но 475 тонн качественно
го силоса. К тому же име
ем 63 тонны концентратов. 
Сейчас в колхозе идет убор
ка картофеля, и мы засы
паем клубни на фураж. 
Для этой цели заготовим 
300 тонн клубней.

Тот запас кормов, кото
рый мы имеем, позволит 
обеспечить животных пол
ноценным рационом в зим
ний период. Например, каж
дая корова в день будет 
съедать 7 килограммов се
на, 15 килограммов сило
са, 5 килограммов карто
феля. Кроме этого, будем 
выдавать по 150 граммов 
концентратов на каждый 
надоенный литр молока. 
Хорошим рационом будут 
обеспечены у нас свиньи и 
овцы. Это, безусловно, по
зволит повысить продук
тивность наших животно
водческих ферм.

Н. Гундорова,
бригадир первой бригады.

НАША ЗАДАЧА— ВЫВЕСТИ 
В П Е Р Е Д О В Ы Е

КОЛХОЗ Поэтому сейчас используем 
все возможности, чтобы за
готовить на зиму как мож
но больше силоса. Уже ско
шены и заложены в тран
шею кукуруза и вика. Уро
жай этих культур у нас 
плохой.И мы сейчас сило
суем картофельную ботву. 
Уберем ее со всех 100 гек
таров. В  среднем на каж 
дую корову у нас придется 
по 4 килограмма сочных 
кормов в день. Для овец 
готовим веточный корм. К  
тому же на фураж засы
пем 150 тонн картофеля. 
Завозим комбикорма.

Так что с кормами мы 
выйдем из положения, а это 
уже большая надежда на 
то, что продуктивность ферм 
возрастет.

Ни для кого не секрет, что 
наш колхоз является эко
номически слабым хозяй
ством. Из года в год артель 
не выполняет плана про
дажи сельскохозяйствен
ных продуктов государству.

Да оно и понятно. Уро
жайность на наших полях 
крайне низкая. Например, 
в этом году мы собрали 
всего по 2 центнера пше
ницы с гектара, то есть 
сколько посеяли, столько и 
собрали. Нечем похвалиться 
и животноводам. В июле 
месяце, когда обычно на
дои бывают самые высо
кие, лучшие наши доярки 
надаивают по пять кило
граммов молока на корову.

Отсюда и трудодень у нас 
очень бедный. Выдают лишь 
только сено. Куда ни по
гляди — везде трещины. 
Горячая пора, а тракторы 
стоят— нет горючего. Скоро

зима, а помещения для ско
та не отремонтированы — 
нет леса.

Обо всем этом крепко за
думались коммунисты кол
хоза. Собрались мы все 
вместе и обсудили, что же 
нужно нам сделать в пер
вую очередь, чтобы вывести 
колхоз из тупика.

Недавно было проведено 
общее собрание колхозни
ков. Выбрали нового пред
седателя Александра И ва
новича Мысова. И долг 
коммунистов — помочь ему 
и правлению в ц е л о м  
поднять артель.

Работы предстоит много. 
Думаем взять курс на жи
вотноводство, так как зем
ли у нас не очень-то пло
дородные, и o r полевод
ства мы не сможем полу
чить большого дохода. У 
нас в хозяйстве 340 голов 
крупного рогатого скота,

170 овец, есть свиньи. Д а
же при плохом уходе колхоз 
имеет небольшой барыш. И 
можно сказать, живет за 
счет его. Но, чтобы фермы 
были по-настоящему про
дуктивные, мы должны по
заботиться о том, чтобы 
была создана прочная кор
мовая база. Уже сейчас 
проделана некоторая рабо
та в этом отношении.

Что же пойдет на корм 
животным в будущую зиму? 
Заготовили 527 тонн сена. 
В  среднем это составит по 
6 килограммов на корову 
в день. Запас грубых кор
мов думаем пополнить за 
счет соломы. Правда, по 
своим питательным цен
ностям она очень бедна, но 
мы б у д е м  сдабривать 
ее, рубить и запаривать. 
Одними грубыми кормами 
обойтись нельзя, да и поль
зы от этого будет мало.

А вот с ремонтом поме
щений дело обстоит гораз
до хуже. Все фермы тре
буют обязательного ремон
та: в коровнике и в сви
нарнике прогнили . полы, 
нужно расширить конюшню. 
Правление колхоза примет 
все меры к ч>му, чтобы про*



ОТЧИТЫВАЕТСЯ ПАРТБЮРО ЗАВОДА

На Ташкентской ГРЭС  быстрыми темпами соору
жается четвертый энергоблок, с пуском которого мощ
ность тепловой электростанции достигнет 600 тысяч 
киловатт.

НА СН И М КЕ: на открытой подстанции все го
тово к подключению четвертого блока к кольцу объе
диненной энергетической системы республик Средней 
Азии и Казахстана.

Фото В. Кожевникова. Фотохроника ТАСС

С ПОЛНОЙ ОТДАЧЕЙ СИЛ

23 сентября состоялось 
отчетно-выборное партийное 
собрание завода N° 7 строй
материалов. С докладом о 
работе партийной органи
зации завода выступила 
секретарь партийного бюро 
т. Орлова Н. Г.

В докладе говорится, что 
за отчетный период партий
ная организация пополни
лась новыми людьми. При
нято кандидатами в члены 
КПСС 12 человек, из кан
дидатов в члены КПСС пе
реведено 13 человек. По
полнение рядов партийной 
организации идет в основ
ном за счет лучших людей 
завода.

Регулярно проводились 
партийные собрания и за
седания партбюро. Па них 
обсуждались вопросы, име
ющие важное значение для 
коллектива завода, вопро
сы воспитания коммунис
тов, о руководство комсо
мольской организацией, об 
организации соревнования 
за коммунистический труд.

В целях воспитания, ук
репления дисциплины ис
пользовались лекции и до

клады, стенная печать, со- 
' бранпя. Лекций и докладов 
прочитано 43. Мало высту
пали с лекциями и докла
дами начальники цехов и 
отделов, мало читалось лек
ций непосредственно в це
хах.

Слабо занимаются воспи
тательной работой произ
водственные мастера. Хуже 
того, некоторые из них по
казывают сами дурной при
мер. Мастер Бирлов С. С. 
20 сентября после обеда 
явился на работу сонозда
нием и в нетрезвом виде. Не
которые мастера укрывают 
нарушителей трудовой ди
сциплины.

Регулярно выпускалась 
заводская стенгазета «3на- 
мя»,заводской «Крокодил», 

г листовки «Комсомольского 
прожектора». Редактор 
стенгазеты комуннст Куль
ков II. Е. хорошо выполнял 
свое партийное поручение. 
Однако в цехах стенные 
газеты выпускаются редко,

извести ремонт животновод
ческих помещений, а пар
тийная организация, безу
словно, поможет руковод
ству артели в этом.

Все это не значит, что 
мы совсем отходим от по
леводства. Ведь вполне по
нятно, что для успешного 
развития животноводства 
нужны корма. А они будут 
только в том случае, если 
почвы будут плодородные. 
Нужно сказать откровенно, 
что в последние годы это
му вопросу почти не при
давалось никакого значе
ния и агротехника у нас 
в хозяйстве была на низком 
уровне. Агроном тов. Угаров 
безответственно относился 
к своим обязанностям, не 
проявлял инициативы, а 
правление колхоза не спра
шивало с него. Теперь с этим 
решили покончить. Прежде 
всего нужно поднять уро
жайность. Запланировали 
под урожай яровых буду
щего года вывезти но 30 
тонн органических удобре
ний, завезти в хозяйство

от случая к случаю.
Агитколлектив завода 

хорошо поработал во время 
предвыборной кампании, по 
в настоящее время он свою 
работу ослабил. А для не
го имеется широкое поле 
деятельности. Вопросы фор
мирования коммунистичес
кого мировоззрения не дол
жны сходить с повестки 
дня.

В прошлом учебном году 
в системе политпросвеще
ния работали 19 школ 
коммунистического труда, 
кружок по изучению кон
кретной экономики, школа 
по изучению передового 
опыта. Очень хорошо рабо
тал кружок, которым руко
водил пропагандист Сама
рин А. И. Во некоторые 
пропагандисты относились 
к занятиям неудовлетвори
тельно. В наступающем 
учебном году будут орга
низованы 2 школы по изу
чению основ марксизма-ле
нинизма, 2 школы по изу
чению биографии В. И. 
Ленина. Обучаться в этом 
году должны все комму
нисты.

Новому составу партий
ного бюро надо больше об
ращать внимания на вопро
сы производства. Хотя по 
итогам работы за второй 
квартал коллективу наше
го завода было присужде
но переходящее Красное 
знамя райкома КПСС и ис
полкома районного Совета, 
но мы еще в долгу перед 
государством по выпуску 
силикатного кирпича, по
тому что в первом кварта
ле было допущено значи
тельное отставание.' Наш 
коллектив должен навер
стать упущенное и в даль
нейшем отставания но до
пускать. Увязывая вспомо
гательную работу с зада
чами текущего дня, наша 
партийная организация мо
жет добиться хороших ус
пехов.

Коммунисты приняли ак
тивное участие в обсужде
нии доклада. В прениях 
выступило • 11 человек. 
Большинство из них крити-

минеральные удобрения 
для подкормки растений, 
заготовить качественные, 
доведенные до посевных 
кондиций сортовые семена, 
улучшить уход за посевами 
и обработку почвы. В  бу
дущей году предполагаем 
очистить 20 гектаров лугов, 
что даст нам дополнитель
но несколько десятков тонн 
сена.

И последнее—-это отноше
ние самих колхозников к 
нуждам артели. Без насто
ящего хозяйского отношения 
к делу каждого члена кол
хоза, конечно, нельзя до
биться успехов. А у нас еще 
много случаев недобросо
вестного отношения к тру
ду, к делам артели. Поэто
му перед коммунистами на
шего колхоза стоит большая 
задача — развернуть по- 
боевому воспитательную 
работу среди колхозников.

В. Брюшков,
секретарь 

парторганизации 
Ломовского колхоза.

ковало недостатки в работе 
партийного бюро завода. 
Члены КПСС Евстигнеев 
Н. П., Хахалин И. В. гово
рили о том, что партийное 
бюро мало интересовалось 
работой цеховых партийных 
организаций, не оказывало 
нм надлежащей помощи. 
Коммунист Смолков В. С. 
указал на слабый конт
роль за выполнением реше
ний. Некоторые коммунис
ты говорили о недостатках 
в проведении воспитатель
ной и культурно-массовой 
работы.

Работа партийного бюро 
за отчетный период при
знана удовлетворительной. 
Принято решение, направ
ленное па улучшение рабо
ты партийной организации. 
Избран новый состав пар
тийного бюро, в который 
вошли Романов В. И., Му- 
рахтанов А. Г., Макаров
Н. А., Самарин А. И., Кор- 
чипа В. Ы., Жигулина М. Н., 
Пименов В. В., Игонин Б. И. 
и Хахалин И. В. Секрета
рем партбюро избран тов. 
Игонин Б. И.

С. Холопов.

РАЗВЕДЧИК  
БУДУЩЕГО

Такой портрет можно 
видеть на Доске почета 
цеха №  5 судостроитель
ного завода. Ударник ком
мунистического труда фре
зеровщик Владимир Ни- 
коноров вполне оправды
вает присвоенное ему вы
сокое звание. Он безуко
ризненно выполняет все 
пункты морального кодек
са строителя коммунизма.

На работе он—передо
вой производственник, чут
кий и отзывчивый това
рищ. Он не только хоро
шо работает сам, но и пе
редает свой опыт молодым 
фрезеровщикам, обучает 
их передовым методам ра
боты.

Без отрыва от работы 
Владимир Иванович учится 
в вечернем судомеханичес
ком техникуме, успешно 
переходит с курса на курс. 
Только с хорошей стороны 
знают его в быту. «По
больше бы нам таких про
изводственников, как Вла
димир Иванович», — гово
рят руководители цеха 
№ 5 .

На снимке: Владимир
Иванович Никоноров.

Фото А. Дроздова.

Многих волнует, очевид
но, этот вопрос. Если каж
дый будет трудиться в пол
ную силу, в полную меру 
своих способностей, то и 
успехи производства, бе
зусловно, будут лучше. А 
чтобы в коллективе каж
дый работал с полной от
дачей сил, необходима хо
рошая организация труда.

Наш парокотельный цех, 
да и весь завод стройма
териалов— предприятие мо
лодое. Но надо сказать, 
что уже за этот период 
по улучшению организации 
труда сделано многое.

Коллектив парокотель
ного цеха сравнительно не
большой. Он обеспечивает 
запарку силикатного кир
пича, пенобетона, снабжа
ет завод водой. Поэтому 
от него зависит оконча
тельная операция выпуска 
готовой продукции. Это на
лагает большую ответ
ственность на коллектив 
цеха за выпуск продукции 
и ее качество.

В течение двух месяцев 
коллектив цеха удержива
ет переходящий вымпел в 
соревновании вспомогатель
ных цехов. В цехе боль
ше 60 процентов рабочих— 
ударники коммунистичес
кого труда. Многие рабо
чие повышают свой идейно
политический и техничес
кий уровень.

В этом году из цеха 
четверо закончили вечер
ний техникум, некоторые

Хорошее пополнение свар
щиков получает коллектив 
цеха N° 6 из ПТУ № 8. 
Учащиеся еще до выпуска 
проходят практику в цехе, 
поэтому они приступают к 
самостоятельной работе на
стоящими производственни
ками.

В этом году из училища 
в цех пришли 13 человек. 
С первых дней стало видно, 
что им в училище не толь
ко дали знания, но и при
вили любовь к своей про
фессии, потому что рабо-

продолжают учиться без 
отрыва от производства. 
Систематически проводит
ся учеба по повышению 
квалификации. В этом боль
шая заслуга цехового ко
митета профсоюза, предсе
дателем которого являет
ся Сосунов В. Ф., а так
же партийной организации.

Приближается зимний пе
риод. Он потребует допол
нительной выработки пара, 
безаварийной работы обо
рудования. Задача коллек
тива—капитально подгото
вить к работе в зимних ус
ловиях агрегаты, отопи
тельную систему, систему 
обеспечения горячей водой. 
Подготовка к зиме идет 
организованно, коллектив 
цеха трудится с полной 
отдачей сил. Надо надеять
ся, что с этим он справит
ся успешно.

Значительное внимание в 
цехе уделяется воспитанию 
людей. Мы поставили сво
ей задачей развивать в 
каждом рабочем чувство 
ответственности за общее 
дело, чувство долга пе
ред коллективом. Большое 
поле деятельности в этом 
вопросе у общественных 
организаций. Вместе с ад
министрацией они должны 
улучшить воспитательную 
работу, что окажет благо
творное влияние на труд 
коллектива, на выполнение 
государственного плана.

Б. Игонин, 
начальник цеха.

тать они стали добросовест
но п старательно.

В цехе новичков встре
тили хорошо. Для них ор
ганизована школа передо
вого опыта, молодежь за
креплена за передовыми 
сварщиками.

А. Захаров,
зам. начальника цеха.
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Волынская область Трудно найти рабочую или 
колхозную семью, который бы ежедневно заботливые 
почтальоны не приносили газеты и журналы. Сейчас, 
когда объявлена подписка на 1966 год, / постоянные 
читатели газет и журналов спешат ее оформить.

На этом снимке вы видите крепильщика венти
ляционного участка шахты № 6 «Нововолынская» 
Александра Кобыша (в центре), который проводит 
подписку на газеты и журналы на 1966 год среди 
своих товарищей. Фотохроника ТАСС

ДВА ЦЕНТНЕРА САХАРА  
ЗА ДВЕ КОПЕЙКИ

«Аланат» и «марш» — 
так называются новые рос
товые вещества, получен
ные Всесоюзным научно-ис
следовательским институ
том синтетических жироза- 
менителеП. Этими препара
тами весноП были обрабо
таны семена кукурузы и 
сахарной свеклы в боль
шинстве колхозов и совхо
зов Белгородской области.

Более ста тысяч гекта
ров засеяно кукурузными 
семенами, смоченными в 
растворе «аланата». При
бавка зеленой массы с каж
дого убранного гектара со
ставляет 2*5-30 центнеров.
Ростовое вещество «марш», 

полученное из отходов хи
мического производства, ис

пытывалось на посевах са
харной свеклы в ряде об
ластей страны. Применение 
его позволм о получить 
прибавку в среднем по де
сяти центнеров корней с 
каждого гектара. На иол- 
процента повышается саха
ристость свеклы. С каждо
го гектара дополнительно 
получено около двухсот 
килогрiMMOB сахара. Рас
ходовалось при этом 500 
граммов препарата, который 
стоит всего две копейки.

«Марш» и «аланат» лег
ко растворимы в воде. Смо
ченные в их растворе се
мена не требуют никаких 
дополнительных затрат.

(Корр. ТАСС).

КОЛХОЗНАЯ МАШИННО-ТРАКТОРНАЯ
Дом механизатора—пер

вый объект машинно-трак
торной станции колхоза 
имени Дзержинского, сдан
ный в эксплуатацию стро
ителями. Правление кол
хоза позаботилось о том, 
чтобы создать здесь все 
условия для отдыха. В до
ме, окруженном молодыми 
фруктовыми деревьями, две 
комнаты отведены под 
спальни. В красном угол
ке—телевизор, радиопри
емник, газеты," настольные 
игры. В любое время су
ток механизаторы, закон
чившие работу, могут при
нять душ. В столовой их 
всегда ждет горячая еда. 
Кстати,о кухне. Она пол

ностью эдектрифицирова на. 
Воду из колодца подает 
электронасос.

Вслед за первым объек
том машинно-тракторной 
сгапц'и, на которой скон- 
центрнровша вся техника 
и ремонтная служба, стро
ители сдали здание мас
терской и сейчас сооружа
ют второе. Поднялись сте
ны гаражей для тракто
ров н комбайнов. На оче
реди—строительство наве
сов и автоматической зап
равочной станции, площа
док для регулирования ма
шин, склада деталей.

Оргеев (Молдавская ССР).

(Корр. ТАСС)

В Ы П И  С Ы В А И Т Е
ж урнал „

Начало подписки на га
зеты и журналы на 1966 
год принесло хороший по
дарок любителям художест
венной литературы: в ряд 
давно известных периоди
ческих изданий встал но
вый литературно - художе
ственный и общественно - 
политический журнал «Вол
га», объединяющий твор
ческие силы 11 писатель
ских организаций Повол
жья и являющийся орга
ном Союза писателей Рос
сийской Федерации.

Хочется привлечь внима
ние читателей вашего горо
да и района к этому жур
налу. Его выход явится за
метным событием в куль
турной жизни сегодняшней 
Волги и, конечно, поможет 
становлению и расцвету ли
тературы Поволжья. Вол
жане с нетерпением ждали 
своего журнала, на стра
ницах которого находили бы 
место как наиболее инте
ресные произведения о Вол
ге и ее людях, созданные 
писателями всей нашей 
страны, так и то лучшее, 
что вышло из-под пера их 
земляков - писателей, жи
вущих рядом с ними. Сейчас 
эта мечта осуществилась.

Каким видится сейчас 
наш новый журнал, что бу
дет в нем опубликовано в 
1966 году?

По своему внешнему ви
ду и формату «Волга» бу
дет напоминать такие тол
стые литературно - худо
жественные журналы, как 
«Москва» или «Нева». Вы 
ходить журнал будет еже
месячно. Цена номера 50

копеек, подписная плата на 
год 6 рублей.

Сейчас трудно расска
зать обо всем, что будет 
напечатано в журнале в те
чение всего года, но, даже 
бегло знакомясь с его порт
фелем, видишь, что читате
лей ожидает немало сюр
призов.

С первого номера начи
нается публикация нового 
романа писателя - саратов
ца Г. Коновалова. В одном 
из ближайших номеров по
явится первая повесть мо
лодого писателя - горьков
чанина Владимира Кузьми
на «На меридиане моей 
любви». В течение года с 
новыми произведениями в 
«Волге» выступят прозаики 
Г. Боровиков, В Московкин, 
В. Костин, Н. Почивалин,
B. Кузьменко, поэты М. Ш е
стериков, Ф. Сухов, М. Ага
шина, А. Люкин, многие 
другие.

В первых же номерах 
журнала выстуйят и многие 
известные писатели Москвы 
и Ленинграда, родившиеся 
или начавшие свой литера
турный путь на Волге. Сре
ди них поэты Я. Смеляков,
C. Наровчатов, О. Бсргольц, 
М. Дудин, Л. Ошанин, С. 
Смирнов, М. Луконин. Про
заик К- Горбунрв дает ж ур 
налу свой роман «На кру
том берегу», Дм. Зорин— 
«Перелом». Для «Волги» го
товят свои новые произве
дения К. Федин, Е. Перми- 
тин, М. Алексеев, К. Симо
нов и другие.

Редколлегия рассчиты
вает, что внимание читате
лей привлекут интересней

шие мемуары видного де 
ятеля нашей партии и го
сударства А. М. Коллонтай, 
воспоминания жены Л. Н 
Толстого Софьи Андреевны 
«Роман о моем муже», ро
ман В. Лебедева о М. Горь
ком «Волгарь на чужбине», 
«Записки реэмигранта» Ту
гаи - Барановского. Поя
вятся на страницах «Вол
ги» и некоторые неопубли
кованные произведения Вс. 
Иванова и А. Платонова.

В  разделах критики, пуб
лицистики и очерка журнал 
намерен ' ставить актуаль
нейшие проблемы промыш
ленности, сельского хозяй
ства и культуры Поволжья.
В каждом номере обяза- 
тельно будет уголок юмо- 
ра, страницы для детей, 
зарубежная новелла, крае
ведческий материал.

Даже этот очень крат
кий перечень разделов, имен, 
и названий позволяет на
деяться, что журнал «Вол
га найдет своего читателя, 
завоюет его любовь и приз
нание, будет желанным 
стем в каждой библиотеке 
и клубе. Хочется также ду
мать, что и городская и се
льская интеллигенция,и мо
лодежь будут постоянными 
читателями и подписчика
ми своего поволжского жур
нала, его крепкими и по
стоянными друзьями.

В. Автономов, 
член редколлегии ^  

журнала «Волга».
Н. Бирюков, 

ответственный секретарь 
Горьковского отделения

СП РС Ф С Р. ^

ЗАБЫЛИ О ЧЕЛОВЕЧЕСКИХ ЧУВСТВАХ
Уважаемая редакция!
В этом году нашу семью 

постигло большое не
счастье: у дочери умер 
муж. Похоронили его на 
Б-Окуловском кладбище. 
Мы часто приходим сюда, 
чтобы прибрать могилку, 
положить цветы, посидеть 
—вспомнить хорошего че
ловека. И нам очень до
садно, что какие-то хули
ганы фактически насме
хаются над нашими чув
ствами.

Буквально на следующий 
день цветы из банок выб
рошены, банки или разби
ты, или украдены. А в на
чале этого месяца, свалив 
кладбищенскую изгородь,

лощит с I на могилах уст
роили футбольную игру.

Безобразия на Б-Окулов 
ском кладбище не единич
ны. Систематически здесь 
отвинчиваются пластинки, 
подписи с памятников, са
ми памятники сваливаются 
набок.

Когда же и полком гор
совета примел меры к уст
ранению этих безобразий? 
Неужели нельзя организо
вать охрану кладбища,

найгн средства для содер
жания сторожа? Мне. ка
жется, все можно, если 
захотеть. Ведь смогли же 
поставить сторожку и най
ти человека для охраны 
питомника — кустарников 
около бывшего поселка 
Липня. Не плодово ягод
ных, не декоративных, а про
стых кустарников.

А вот о человеческих 
чувствах горсовет забыл.

А. Антонов.

ПОЧЕТ, ЗАСЛУЖЕННЫЙ т р у д о м
«Здесь живет заслужен

ная колхозница Е. II. Се
рова >. Табличка с такой 
надписью установлена, на 
доме передовой свинарки 
сел ьс кохо з я й с т ве н но й а р т о - 
ли «Дружба» Кнпешем.'ко- 
го района Ефросиньи Пав
ловны Серовой. Этой жен
щине седьмой десяток лет, 
но она до сих пор работа
ет на ферме, не уступая

молодым.
Такие отличия укрепле

ны на домах лучших поле
водов этого колхоза Е. Я. 
Сальцевой, II. С. Романова

Почетные звания заслу
женного колхозника ввели 
также правления артелей 
имени Кирова, «Путь Иль
ича» Гаврнлово-Посадекого 
района и ряда других хо
зяйств области. Ими отме

чены люди, чей самоотвер
женный труд, энергия и 
мастерство служат укреп
лению родных колхозов.

Заслуженные колхозники 
пользуются и определенны
ми льготами. Им, напри
мер, бесплатно (за счет ар
тели) предоставляется тран
спорт для нужд личного 
хозяйства.

Иваново. Корр. ТАСС

Ф  У Т Б  О Л
Упорная спортивная борь

ба разгорелась на стадио
не нашего города 24 сен
тября. В этот день состо
ялась календарная игра 
наших футболистов с ко
мандой «Динамо» города 
Горького.

В первой половине матча 
гости действовали более 
согласованно, используя все 
свои возможности для вы
вода нападающих на удар 
по воротам. На первых ми
нутах в ворота нашей 
команды уже забит гол. В 
середине тайма гости удва
ивают счет. Со счетом 2:0

команды уходят на пере
рыв.

Зато вторая половина иг
ры изобиловала неприятны
ми моментами для гостей. 
Они были вынуждены че
тыре раза доставать мяч 
из сетки, а сами забили 
только один мяч.
Сейчас наша команда за
нимает второе место в сво
ей подгруппе.

В. Лыжин,
инструктор ДСО «Труд»
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